

## HABA FAMILYGROUP initiiert Jobmesse mit lokalen Arbeitgebern

**Bad Rodach, 10. August 2023** - Im Rahmen ihrer Neuausrichtung „HABA 2030 – für unsere Kinder von morgen“ ordnet die HABA FAMILYGROUP ihre Geschäftsbereiche aktuell neu. Wie Anfang dieser Woche mitgeteilt, stärkt das Familienunternehmen künftig die beiden Kernbereiche HABA und HABA Pro. Der Geschäftsbereich JAKO-O wird eingestellt.

Um etwaig betroffene Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter größtmöglich zu unterstützen, steht die HABA FAMILYGROUP in engen Kontakt mit zahlreichen Firmen in der Region. Ab Montag, 14. August veranstaltet die HABA FAMILYGROUP am Standort Bad Rodach eine Jobmesse, da aktuell zahlreiche Firmen der Region auf der Suche nach Beschäftigten sind. Auf der Messe haben alle Beschäftigten des Familienunternehmens die Möglichkeit, sich über die offenen Tätigkeiten auf dem regionalen Arbeitsmarkt zu informieren. Zu den Firmen, die sich auf der Jobmesse präsentieren gehören, unter anderem das Versicherungsunternehmen HUK-COBURG sowie das Familienunternehmen ELEKTRA Schalkau und das Vlies- und Schaumstoffwerk Caruso.

### Über die HABA FAMILYGROUP

Die HABA FAMILYGROUP bereichert seit 85 Jahren Familien und Einrichtungen mit hochwertigen Produkten in den Kernbereichen Familienleben, Spielen, Bildung, Bewegung, Kleidung und Möbel. Unter ihrem Dach vereint sie die bekannten Marken HABA, JAKO-O und HABA Pro. Seit der Gründung 1938 durch Eugen Habermaass ist die HABA FAMILYGROUP mit Sitz in Bad Rodach in Familienhand.

### Pressekontakt

Unternehmenskommunikation

Ilka Kunzelmann

Telefon: 09564 / 929-2414

Mobil: 0151 / 42237249

E-Mail: [pr@habafamilygroup.com](mailto:pr@habafamilygroup.com)